



Un candidato con clara convicción, trabajo y compromiso demostrado por la región: Carlos Eduardo Ruiz Benítez

Ruiz ha sido férreo impulsor del Túnel de Agua Negra y su Corredor Bioceánico, y además es gestor del proyecto de estimulación de lluvias que se ejecutó exitosamente en la zona, entre otras múltiples iniciativas por la Región de este destacado ex rector y empresario.

¿En qué momento decide involucrarse en las próximas elecciones?

Por dos hechos, uno es el enojo que yo y todos tenemos, en especial en nuestra bella Región, por ver que las cosas no avanzan, se postergan una y otra vez, y llegamos siempre al lamento, eso no te puede dejar indiferente, y el otro es que toda la vida he trabajado para que empresas e instituciones avancen y funcionen mejor, con una mirada crítica, analítica e innovadora, con marcados acentos en el futuro y el regionalismo, todo eso me ha llevado a ello, ya que viendo la realidad país, me he cuestionado el por qué no entregar toda esa experiencia al servicio de la gente, para escucharla y liderar a toda una Región de la mano de la experiencia adquirida durante toda mi vida, y así ser capaces de avanzar juntos por el Desarrollo Regional y Nacional, máxime en tiempos tan difíciles y polarizados como los que estamos atravesando, donde tengo toda la confianza y optimismo en que los podremos sobrellevar con nuevas voces de unión y solidaridad de todos y cada uno de los chilenos. Dado lo anterior, se me invitó a promover mi nueva mirada y liderazgo desde el centro político de Amarillos por Chile, quienes acogieron mis antecedentes e ideas para darme un cupo como independiente y competir por la Gobernación Regional, lo que agradezco públicamente.

¿Cuál cree usted podría ser su rol y aporte como Gobernador Regional?

Poder llegar a desempeñar el cargo de Gobernador Regional, será sin duda un gran

desafío, lleno de posibilidades para realizar un importante trabajo por la Región, generando un necesario y nuevo liderazgo, en especial de voces independientes como la mía y tras de mí la de muchos, que provenientes del mundo del trabajo, de la academia, los gremios, y sin duda, de la gran mayoría de los habitantes de la Región, que desean aportar con una mirada exenta de ideologismos, a objeto de tener más sintonía técnica y social con las demandas ciudadanas. Ahí cobra mucha relevancia la forma de hacer las cosas, donde toda mi vida laboral ha sido de liderar, dirigir, innovar y empujar hacia adelante, para el logro de los objetivos propuestos, donde he escuchado, orientado y liderado a muchísima gente, para motivar cambios en sus vidas y las de los demás, todo y más es posible de lograr cuando se aúnan voces y voluntades, así ha crecido este lindo país, no destruyendo, ni teniendo peleas ideológicas sin sentido para el ciudadano común, que solo espera le resuelvan problemas e inequidades y mejore así su calidad de vida, para ello creo que la ciudadanía, en especial en nuestra Región, ha comprendido la necesidad de buscar y escoger gente competente para que lidere de forma sólida y eficiente el Gobierno Regional, para ello es vital la convicción, la experiencia, la transparencia y honestidad, así como un liderazgo con acento en una gestión empática proactiva

y con visión de futuro.

Hoy, nuestra Región vive una de sus peores crisis, primero que todo un tema estructural en que la actual crisis hídrica obedece al nulo trabajo, desidia y falta de liderazgo, tanto nacional como regional, ya que si después de 15 años no hayamos sido capaces de tener al menos una planta desaladora funcionando, revela sin duda alguna que nada se hizo cuando debía de hacerse, pero al lado la Región de Atacama sí lo hizo, ¿por qué acá no? eso es responsabilidad absoluta de todos quienes han ostentado cargos públicos de poder hasta la fecha, y marca la más ineficiente forma de gobernar, sin visión de futuro, sin considerar los estudios nacionales e internacionales que alertaban y alertan respecto a episodios más largos y extremos de sequía, ahora todos apoyan la desaladora, la estimulación de nubes, etc., pero al final, cuando casi nos estamos quedando sin

agua, eso no puede continuar así, nuestra Región tiene que tener seguridad hídrica a todo evento, tal cual otras regiones.

Otra crisis desbordada a nivel nacional y regional, es la de la inseguridad, ahí no podemos permitir que siga avanzando el crimen organizado y la delincuencia a destajo, por tanto hay que invertir tiempo y recursos en medidas inteligentes que se pueden abordar tanto con recursos regionales como sectoriales, para lo cual hay que tener el necesario y fluido diálogo con la Delegación Presidencial, que permita tener mejores coordinaciones entre las policías, fiscalía y todos los potenciales afectados, así como empujar y apoyar nuevas legislaciones o modificaciones a las existentes, que nos permitan combatir, perseguir y disuadir la delincuencia.

Otro factor clave es aumentar la dotación de Carabineros, que hoy faltan en todo el país, y como Región podemos apoyar ello simplemente a través de buscar presentar un proyecto de ampliación de la actual Escuela de Carabineros que tenemos en Ovalle. La Región y el país lo agradecerán.



La otra gran crisis es la económica, de ahí que el desempleo, las quiebras y la falta de inversión en nuestra Región, han sido un grave problema que nos ha tenido liderando los índices de desempleo nacional, por ello debemos avanzar en destrabar y lograr eficientar la ejecución de proyectos de infraestructura, buscar reflotar los proyectos que yacen dormidos en el MOP, donde nuestra Región ha sido realmente postergada por la inacción y el hipercentralismo, ahí tenemos que volver a soñar, y con mucha pasión, para buscar, empujar y promover las inversiones y proyectos no sólo para la conurbación, o mejor dicho la nueva área metropolitana, sino para toda la Región, y, por cierto, con una visión integradora y de futuro, donde los grandes proyectos deben ser de Estado, porque no se logran en cuatro años de ningún Gobierno Regional o nacional, y para ello hay que lograr que eso ocurra, ahí es fundamental movilizar a todas las fuerzas de la Región e ir a golpear la mesa en Santiago. Como por ejemplo para el Túnel de Agua Negra y su Corredor Bioceánico Central Coquimbo Porto Alegre, ese sueño no es una utopía, es totalmente realizable y cambiará por siempre el futuro y posibilidades de crecimiento y desarrollo para todos nuestros habitantes. Y junto con ello y otros proyectos asociados y otros nuevos, hay que lograr pulir este enorme diamante que es nuestra Región, para hacerlo brillar como nunca, de darse la oportunidad lo haremos con la misma convicción y perseverancia con que luego de cuatro años he logrado que se concrete el ya exitoso y valorado proyecto de Estimulación de precipitaciones con tecnología mexicana en la Cuenca del Elqui, que según la propia JVRE nos está asegurando el suministro del vital elemento hasta al menos agosto del 2026, y eso sin tener cargo público alguno, por ello, sin duda alguna, creo haberle demostrado a todos que estoy plenamente preparado para liderar y llevar a esta Región donde se merece...